

あきる野民報

発行責任者/松平重幸 TEL & FAX 558-0718

住民の利益をまもり、「住民こそ主人公」のあきる野市政実現をめざして！

2008.12.28 No.501(毎月2回発行)

あきる野市委員会は次の見解を發表しました。

12月1日付け
「広報・あきる野」の市長コラムを
読んで愕然と

市長は、戦後の教育は、日本の伝統や歴史教育の否定から出発した、ようやく教育基本法の改正にこぎつけたとして改悪された教育基本法を礼賛し、憲法否定の立場を表明しています。教育基本法の改悪は、日本国憲法に二重に背反しています。

その一つは、国家が子どもたちに「愛国心」を強制することは、「思想及び良心の自由を保障した憲法第十九条に明

あきる野市12月定例市議会終る



「行革元年」を言い、市民サービスカットの臼井市長と激しく対決。

日本共産党市議団が奮闘！

収入の少ない方の介護保険料の軽減を実現

日本共産党あきる野市議団は、低所得者の介護保険料の軽減について、これまででも議会の一般質問で再三要求してきました。

本年12月定例市議会の一般質問でも、介護保険料の設定について、第4期介護保険制度の見直しの際に、現在の6段階を増やして、収入が少

ない方への保険料を軽減しよう求め、10段階を検討しているとの市の答弁を引き出しました。引きつづき保険料について値上げをしないよう強く求めていきます。

中学3年生まで医療費無料化を平成21年10月から実施へ

市内23区では中学3年生までの医療費無料化を実施していますが、多摩地域ではまだまだ

遅れています。日本共産党市議団は、子育て支援の観点からも東京都に対し中学3年生までの医療費無料化の早期実施を強く求めるよう要求しました。

市は、東京都は平成21年10月から義務教育就学児医療費無料化を実施することを検討しているが、自治体でその2分の1の負担をしなればならないことから、財政支援についても強く要望していると答弁

黙っていてもいけなぬ！



元・日本共産党あきる野市議会議員 鈴木富雄

育基本法は、その第十条(教育行政)で、教育内容への国家権力の「不当な支配を明確に排除して」いました。それは、憲法第十三条の国民の幸福追求権第十九条の思想・良心・内心の自由、第二十三条の学問の自由、第二十六条の国民の教育への権利など、憲法の諸条項が保障した教育の自由と自主性を保障するためのものでした。

改悪されて
国家権力の教育
内容への介入に道

白に違反しているから
です。
二つには、改悪前の教

育基本法は、その第十条(教育行政)で、教育内容への国家権力の「不当な支配を明確に排除して」いました。それは、憲法第十三条の国民の幸福追求権第十九条の思想・良心・内心の自由、第二十三条の学問の自由、第二十六条の国民の教育への権利など、憲法の諸条項が保障した教育の自由と自主性を保障するためのものでした。

改悪されて
国家権力の教育
内容への介入に道

教育基本法が改悪されたのち、教科書検定で

の靖国史観の押し付け、子どもをテストづくりにする全国学力テストの強行など、国による教育への不当な介入が急速に進められています。

合併後、学校・社会教育はサービスが引き下げられて

五日市地区は二重の被害をうけています。現市長になってファイナンブラザの民間委託、図書館分館の廃止などが一気に進められようとしています。

改悪教育基本法を礼賛する市長のもとで、教

制度解説

衆議院選挙の投票は2回あります
比例代表は
日本共産党と、お書きください。

●小選挙区は候補者名を書いて下さい
衆議院東京25区予定候補
鈴木おさむ



野良望

持病もあつて健康維持には注意している。現役を退いてから5回程市民検診を受診し、今年、特定検診を受診した。一言で云つて極めて簡単、この先一年、健康が保たれるとは到底思っていない。特に市民検診での心電図がなかつた事、血液検査項目が昨年迄の34項目から10項目に減つた事である。◆小泉元首相が始めた構造改革は、医療機関も医師も国民も、痛みを分かちあうとして医療費削減を進めてきた。結果、医療機関の診療報酬は下がり、国民の保険料の値上げや一部負担金の増額が続いてきた。あげくの果てに出でたのが「後期高齢者医療制度」であり、高齢者の命を無視した悪法である。通称メタボ検診と云われる特定検診も小泉構造改革が発した異質な検診制度である。◆医師不足も加わつて救急医療の患者のたらい廻しなど、全国の病院が経営の危機に晒されている。来年の総選挙で日本共産党の議席を伸ばし、日本の医療を守つてゆきたい。

(木崎)



絵手紙/瀬沼さん・牛沼在住

がんばる市議会議員

戸沢ひろゆきさん



比例代表徳留候補

東京25区鈴木候補

橋本昌司さん

戸沢ひろゆき議員

いま、臼井市長は「行政改革元年」と宣言。次々と市民サービスカットを打ち出して来ました。戸沢議員は、日本共産党の議員団長としてその反対の先頭に立っています。また、いつも街頭に出て、市民の皆さんに議会の報告と国の政治について訴え、頑張っています。先日も、日本共産党の「日本農業再生プラン」を持って、前農業委員長の橋本昌司さんと懇談し、日本農業の未来について語り合いました。HP=<http://www.jcp-akiruno.com/tozawa/>

メールアドレス=setooka@mue.biglobe.ne.jp

日本共産党市議団HP=<http://www.jcp-akiruno.com/>

「後期高齢者医療制度」は廃止を 12.14 東京大集会に参加!!



バスの中は、参加者の熱気でいっぱい——。

12月14日、「後期高齢者医療制度」廃止を求め、東京大集会が、水雨降る日比谷野外音楽堂で開かれました。会場は5千人の参加

者医療制度」廃止を求め、東京大集会が、水雨降る日比谷野外音楽堂で開かれました。会場は5千人の参加

西多摩からは、2台のバスで、80歳代の方々を含め、100名が参加しました(写真は西多摩社協のバスの車中で)。秋川

者で埋め尽くされ、秩父囃子の太鼓の力強い響きやトランペットに元気づけられました。集会は、元氣溢れる、吉田万三東京連絡会会長の開会挨拶、そして、「元氣の固まり」小池晃日本共産党参議院議員の挨拶、各党代表の力強い挨拶と続きました。集会後の銀座へのデモ行進と元氣いっぱい、のシュプレヒコールは沿道の人たちの注目を集めました。

ちばらしき
こどもぐらし

たばた あずみ

保育園のクリスマス会がありました。お兄ちゃんお姉ちゃんに混じって、ちびも立派に賛美歌など歌っていました。わたしも幼稚園で歌いました「もろびとこざりて」。もっとも「モロピさんとコゾリテさん」が「シュワキ・マセリ」とよるこびの呪文を唱えながら踊る歌だと思ってましたけど。この、こどもにとっては呪文のような歌詞をあえて口語にしないで歌わせるのは、こういうかんちがいをしたのしむためかもしれないと思う、おとなになったわたし。ちびはなんと思って歌ったものか、将来彼なりの解釈を聞くのが楽しみです。(08.12.28) 連絡先は☎550-6674

後援会便り



東地区後援会 餅つき大会

12月14日
唐沢武一さん宅で盛大に



午前中の雨も昼頃に上がり、心配していた参加者も五十名近く、若い餅のつき手の参加もあって、盛り上がりました。餅や豚汁を食べた後、山根とみえ議員から、十二月議会報告があり、来年の総選挙・都議選・市議選の三つの選挙に勝利する事を誓った餅つき大会でした。

山柳

内定を辞退せよとは強欲な
釈放が拘束がそれが問題だ(イラク艦沈没事件) 西川昇
行革だその手は古い臼井さん 松籟坊
すべ怒る斜陽血の市長さん 松籟坊

歴史探訪

第81回

余談「新編武蔵風土記稿」について



草花丘陵

「歴史探訪」を書くにあたり、度々「新編武蔵風土記稿」を参照させて頂いています。一体、どのような書物なのか説明しておくのが良いと思います。武蔵国の地誌として郷土史を学ぶ方は十分ご承知ですが、地域の歴史を知る上でおいに利用されている書物です。武蔵国の風土記として、江戸幕府が編集にあたりました。一八一〇年(文化七)、大学頭林銜を総裁として四名が編纂に従ったといわれています。総勢が調査から稿を起し一八二八年(文政十)に完成、一八三〇年(天保一)に幕府に上呈しています。主文の他に図説・沿革地図・挿絵・編纂者の名前などを叙述し、全二六五巻からなり、これら総てをまとめて十二冊の書物としたものが、あきる野市内のそれぞれに図書館にあります。

江戸を除く武蔵国全市町村を網羅して、巻之一の「総国図説」から始まり、巻之二六五「秩父郡」で終わっています。

この時期の幕府は十一代徳川家斉、全国的に農作物の不作による飢饉が出現して、百姓一揆が勃発してきます。一連の飢饉と一揆が、やがて天保の大飢饉へと繋がっていった時代です。

(この項終り)
草花 木崎秀治

俳句

曲乗りを囲む人垣銀杏散る (淑子)
子宝を願ひし絵馬や玉珊瑚 (つや)
戦争のやまぬ映像聖夜く (かほる)
薄墨の冬の満月空低し (静子)
鏡見ぬ一日暮れけり十二月 (照代)

深爪をかばい厨の寒の水 (やす子)
冬ざれの日本列島派遣切り (勝代)
カレンダーめくり津軽の雪景色 (るり子)
十二月後ろに前に眼の欲しき (和恵)
夫逝きて弟逝きて年の暮 (富子)
老い少し若く見らるる冬帽子 (秀治)